
授業参観について 保護者会について
普段の授業風景を見ることができてよかった。
前の席の人が振り向いておしゃべりしてきてうるさくて迷
惑。これでは授業に集中できない。よくこんな環境で毎日
通っていられるなと思った。
クラス替えのときは絶対に同じクラスにしないでほしい。ま
た、頻繁に席替えをしてほしい。
専門家に支援を受けるなどしてもっと適した環境があると
思うし、その方が周りにも支障がなくなり、当該人物にとっ
ても良いことだと思う。

クラスの環境にイライラして帰ってきてしまったので、参加していま
せん。

子供達も緊張するだろう中で一生懸命頑張っていて成長
を感じられました。
お忙しい中ありがとうございました！

国語の授業を参観できました。
隣同士で話し合う場面や発表の場面、
お友達だちの意見をちゃんと聞いてメモをしている子ども
たちの様子等を見ることができ
成長を感じることができました。
いつも楽しい授業をありがとうございます。

ずっと気になっていた学力テストのお話が聞けて良かったです。今
後の参考になりました。

似ている漢字について自分で考えたあと、｢隣の人と話し
合う｣時間の子供たちがとても嬉しそうで、コロナが落ち着
いてきて良かったなと思った。普段の授業風景がみられて
良かった。

学力テストの結果から読み取れることの解説が分かりやすかっ
た。今後の対応も(３月に残った時間で学習する)して下さるときい
て、安心できた。

子供の授業を受けている姿が見れてよかったです。またぜ
ひ参加したいと思います。

1年生としては最後の授業参観となり、子どもの成長を感じ
ることができました。

普段図書の授業がどんな授業か知らなかたですが今日見
れてよかったです。
前期と後期で、授業の取り組み方の違いが見られてすごく
感心しました！

学習の弱点などが聞けてよかったです。

普段の様子が見られて良かったです。 学力状況を聞くことが出来たのが良かったです。

・iPadの活用の仕方が勉強になりました。子どもたちも扱
いに慣れているようでした。
・今日の読書会が、これから学習する「お手がみ」につなが
る学習で、がまくんとかえるくんへの理解がさらに深まって
いいなと思いました。
・教室の構造上廊下から教室を見る保護者の方が多く、配
膳台や机が置いてある場所では、一人分しか通るスペー
スがなく、交互に行き来する感じになっていました。何とな
くオープンなので入り口を塞ぐようで立ちづらさはあるので
すが、廊下側は教室の中に立って参観してもいいのかなと
思いました。

・学年合同の保護者会は初めてだったので、びっくりしました。１年
間を通した取り組みや学力テストについて聞くことができて、なる
ほどと思ったり、子どもにがんばらせたい所も分かって良かったの
ですが、先生や保護者の方ともう少し近い距離でざっくばらんにお
話したかった気持ちもありました。なかなか集まる機会もなく、クラ
スのお子さんと保護者の方の顔も一致していないので、コミュニ
ケーションをとる良い機会にもなるのかなと思ったりもしました。本
日はありがとうございました。



入学した頃からから比べると、とてもお兄さんお姉さんに
なっていてすごいなと思いました。授業も一生懸命に頑
張っていて素敵でした。

全国テストの話を聞き、最近の宿題の内容は苦手分野を克服する
ためだったのかと思い、間違えた時にはしっかり確認してあげたい
なとあらためて思いました。先生方が話をしているのを聞くと、いつ
も子供たちのことをたくさん考えてくださり、接してくださってるのが
伝わり嬉しい気持ちになります。いつもありがとうございます。

子供たちそれぞれの個性がみえる授業だったので、とても
興味深かったです。最後には歌も聴かせてくれたので感動
しました。

学力テストの結果についてはとても参考になりました。弱い部分に
ついては自宅でも少し意識して教えていこうと思います。

予定教科の他6年生を送る会の発表曲も生で聴かせて下
さり感動致しました。先生のお心使いに感謝致します。あり
がとうございました。

学力テストがいつあったのかも知らなかったので、弱点見直しにも
早く答案を見てみたいと思いました。

授業の様子がみれてとても嬉しかったです。

兄弟の参観をする為、自分の子どもの発表しか聞けな
かったので、他の子の発表が聞けず残念でした。一、二学
期の様に何時間か参観出来たら嬉しいです。

複数名在籍しているので、保護者会に参加しずらいので、懇談会
の資料がどの学年も欲しいです。

1年生は発表形式で、自分たちで考えた表現を楽器であら
わすという興味深い授業でとても素敵でした。3年生は息
子がお休みで、拝見できませんでした。６年生は合唱や感
謝の手紙、プレゼントなどがあり、すごくいい時間を過ごさ
せていただきました。各先生方、がんばった生徒たち、あり
がとうございました。

学力テストの結果については、資料を読み上げている感があり、
もっと生の声や意見、子どもたちの興味をどのようにいかしていく
かといったことが聞ければよりよかったかと思います。６年生では
卒業に向けて生徒たちに伝えたい言葉や、病気の子の親御さん
の思いなどが直接聞けてとても心に残りました。

普段の様子が見れて良かったです。 難しいかと思いますが、
学年別に少し時間づれると良いなと思いました。

いつもより、子供たちの元気な声が聞けて(発表や歌など)
嬉しかったです。

1年を通して、子どもの発表や、保護者も体験する形の授
業が多かったので、普通の授業が見てみたいです。算数
や国語など。

兄妹がいると1時間分の授業ではなかなかしっかりと参観
してあげられない面もありましたが、お友達とのやり取りや
授業の様子が観れてよかったです。
年に1度は複数日や1日参観の機会を作っていただける
と、ゆっくり参観する事ができるので嬉しいです。
1年間の成長の様子が見れてよかったです。 学級ごとではなく学年での懇談会だったので、学年の様子がよくわ

かった。また、学年の先生全員で子供たちを見ているのが伝わっ
てきた。

いつもご指導いただきましてありがとうございます。タブ
レットを使った授業や発表を拝見しました。タブレットを授
業や宿題で常に触れている為、自然と身についているなと
感じました。

１年生は保護者も授業に参加できるように配慮していただ
いたので、子どものすぐそばで話をしたりできて良かったと

特になし

子供と参加できて良かった

子どもたちの成長を見ることができて良かったです。お互
いに褒め合うことの大切さを学べたと思います。私自身も、
とても優しい気持ちになりました。
iPadの使い方など、皆が良く理解していると感じた。



教室がとても狭く感じました。廊下が開けてあってよかった
です。

普段見られない授業風景が見られて良かったと思います。
今後、他の科目も参観できたらと思います。
子供の授業中の様子を見れて良かった

子ども達が、意見をし合う事で、一人ひとりの内容が更に
ブラッシュアップされていく様子が、とても良かったです。

ふた組での合同開催で、簡潔に終了した事が、よかったです。

皆の成長を感じられる授業で楽しかったです。 学校での様子、方針などが聞けてよかったです。
ワーク中に子どもの側へ寄って見れたのが良かったです。
子どもがどう考えて動くのか、家ではなかなか見られない
もなので貴重な時間でした。

iPadを動かしながらみんなに聞こえるように喋るのは、
ちょっと難しいのかな…と思いました。

簡潔な感じでいいと思います。

声が聞き取りずらかったですが、
子どもたちも緊張しているので仕方ないですよね(＞人＜;)

やはり、1日授業参観の形のほうが、
保護者が廊下に溢れずにすむのかなーと
思いました。

授業参観の内容については、特に意見は無いのですが、
学校行事について。
コミュニティスクールとしての改革は素晴らしいと思うので
すが、コロナ禍後、近隣の学校で復活している『持久走大
会』や『音楽発表会』も開催して欲しい。

今回、2年生の保護者会参加人数が多かったのですが、当日の参
加人数に応じて『クラスごと』か『学年ごと』か、臨機応変に行っても
良いのではないかと思いました。

4年生はスゴロクで盛り上がれる工夫もしていてとても楽し
かったです。2年生は発表の声が小さくて聞き取りにくかっ
たですが、可愛いなぁと感じました。先生が代弁してくれて
よかったです。ありがとうございました‼︎

4年生で保護者の挨拶があると聞いて驚きましたが、誰がどのお
子さんの親なのかを知る機会はとても貴重なので嬉しかったです‼︎
1年間ありがとうございました。また来年度もよろしくお願いいたし
ます。

両学年ともに児童の発表があり、こどもの成長を感じるこ
とができました。
グループに分かれての発表、人数が分散されて聞きやす
かったです。

とくになし。

子どもたちが、自分の発表をよりわかりやすくしようと取り
組んでいる様子がよくわかりました。
出来上がった発表を見るのとは違った発見があり、子ども
たちがアドバイスを素直に聞きに来る姿勢に成長を感じま
した。ありがとうございました。

お二人の先生のお話を一緒に聞くことができたので、ありがたかっ
たです。

上の子の授業参観の発表の時間が知らされていなかった
ので、発表するところが見られなくて残念だった。
本人に前日聞いてもわからないと言っていた。

ボランティアをやらせてもらっていたので、クラスのお友達の顔や
どんな子がいるかわかるようになってよかった。



2年生も5年生も子供達の発表を聞けて良かったです。

2年生の発表は、自分なりに成長を考えることによって自
己肯定感が強まり、これからも頑張ろうという向上心が生
まれたのではないかと思います。
声がもっと大きいと聞き取りやすいなと思いました。

5年生は、同じ農家さんに何度も行くことでより近い存在と
して問題点を考えることができたと思います。
1人1人が問題をしっかり考えている様子が分かりました。
下の学年に発表することで、良い刺激になるのではないで
しょうか。

今回は1時間しかなかったので、2年と5年の授業を半分ず
つ見たのですが、幸運にも両方の発表を見ることができま
した。
逆だったら発表が見れなかったかと思うと、やはり1時間で
はなく、最低2時間分の参観をしていただきたいです。

今回は来年度6年生になることもあったので5年生の懇談会にだけ
参加しました。
子供達の様子を聞けて良かったです。
今から6年生になる自覚を持てるような取り組みをしていただけて
いることが、とてもありがたいと思いました。

５年生の発表の順番が子どもから聞いていたものと変わっ
た為に見ることができず残念でした
子供達の発表が見れて良かったです。
ただ、発表方法？観覧方法？を事前に伝えてくれていたら
良かったなと思いました。色々と回ってみても良いと理解
するまで時間がかかってしまったので、最初のグループの
子達の発表をほぼ見れずに終わってしまいました。
学年ごとに何処に集まるか分かりやすくしていただいた方
が良いかと思います。
自由に発表を回れるスタイルだったので色々な子の発表
が聞けたり様子が見れたりして良かったです。

発表会形式かと思いましたが、発表あり、活動ありで楽し
かったです。

次年度はぜひ合唱が聞きたいです。動画でもいいです。どうかご
検討ください。

みんなの前で順番で発表する形式だと思っていたので戸
惑いましたが、ひとりひとり個性のある発表ができていて
良かったと思いました。
子供たちが楽しく発表する姿がみれて良かったです。



子供たちの成長を近くで感じることができ、とても貴重な時
間でした。
発表している子供たちの声は、一人一人しっかりと出てい
るのですが、周りの音が大きく発表の声が聞きづらかった
のが、少し残念でした。

　自分の子以外の児童の発表を聞けて良かったです。
　大人顔負けのパワーポイント作りや、見る視点感じ方が"
そうきたか"と思うような事があったり、恥ずかしがらずに
ハキハキ喋っている子を見て、自分も頑張らねばと良い刺
激をもらいました。

　誰がどこのブースでやっているのか分からず、とりあえず
ウロウロしましたが、
3階までの往復が厳しいため、上の階で発表している子た
ちの名前か、タイムスケジュールだけでも階段あたりに張
り出していただけたら良かったかなと思います。

子供が愚図ってしまい、参加できませんでした。

子ども達の発表を各コーナーでは色々な発表の仕方があ
り親も一緒の参加方で楽しく見させていただきました。

保護者の自己紹介がありよかったです。

昔の道具のことについて知る事ができました。元々知って
いる道具でもいつ頃からあったのか、どう使用していたの
かよくわかりました。
貴重なお話を有難うございました♪

普通の授業とは違って、見ていて面白かったし、知らない
ことが知れたし、一人一人頑張っていてよかったと思う

子供たちがノビノビと過ごしていて素敵だな、と、思いまし
た。また、来年度もよろしくお願いします。

子供たちの日常の様子を教えて貰って、へぇ～と思いました。保護
者の方々の自己紹介もあって、よかったです。

純粋に楽しかった！
私も知らないものも資料室にあったりして、とても良い学習
になっていると感じた。
今回、初めて子供達を身近に感じながら参観する事が出
来ました。成長を感じた1日となりました。
子ども達の顔と名前が全然一致しないので
授業参観の日は、必ず名札を付けていて欲しい。
昔の同グループの説明を楽しく聞きました。
それぞれの道具について、よく調べているなと感じました。
また、同じ道具でも、調べた内容が少しずつ違っていて、
一人一人の頑張りが伝わりました。ただ、緊張や説明の練
習慣れか、みんな早口での説明だったので、聞き取りずら
い方(高齢者等)もいるのではないかという点は気になりま
した。

配付資料も見やすく、わかりやすかったです。先生方のお話しから
子供達の様子や成長がよく感じられました。ありがとうございまし
た。

子供達の生き生きしている姿が見られてよかったです。
自分の子供の発表を近くで観ることが出来て良かったで
す。バラバラだったので、他の子の発表はあまり観ること
が出来なかったのが少し残念でした。

短い時間でしたが、子供たちの様子を伺えて良かったです。小さな
ことでも成長を共有出来ることが嬉しいです(３年)

知らない保護者の方が多い中での一言は、遠慮しておきました(４



主に3年の発表を参観しました。
各々が、自分なりに考え、まとめ方もそれぞれでしたが、と
てもよく発表出来ていたと思います。
自分の子供だけでなく、他のお子さんの発表も聞けて、関
わりを持てたので親も良い経験が出来ました。
班分けの時間だけでなく、その班の子供達の名前入りの
一覧表もあると、より良かったと思いました。
3年生も5年生も地元に密着した調べ学習ができていて、
良い学びの場を作って頂けていると思いました。またいつ
の間にか工夫したスライドを作るなどの作業ができるよう
になっていて驚かされました。

普段の子ども達からの話だけでは、学校での様子が分かりづらい
ので、やはり先生方からのお話を聞く機会がありがたく思いまし
た。

子供達が発表する授業参観だったので、普段見られない
姿が見られてる成長したなと感じられました。
３年生の発表楽しかったです。6年生の感謝の会は成長を
感じ感動しました。

学力のこと、普段の様子などよく知れて良かったです。

三年生の方は発表していない子ども達が騒いでいて落ち
着きの無い感じになっていました。教室に行く機会も無く普
段の様子がわからず残念でした。六年生はしっかりした発
表と感謝の会、感動でした。ありがとうございます。

3年生について、授業参観前に在校生に対して発表の場を
設けて下さったそうで、娘が上級生が聞きに来てくれたこと
喜んで話してくれました。コロナで人前で発表する機会が
失われていたので、今回このような場を設けてくださったこ
と感謝いたします。

うちの子供だけなのかもしれませんが、ＰＣ手元にあると
何でもＰＣで簡単に調べるようになっております。もしまた
このような探求授業があった場合、できれば図書館で調べ
させる時間も設けて頂けると

6年生の感謝の会とても感動しました。
また今までずっと見られなかった子どもたちの歌う姿を見ることが
でき、幸せでした。
素敵な会をありがとうございました。

3年生の参観は事前に子どもから時間を聞いていたので、
我が子の発表を観ることが出来て良かったです。どこでど
んな発表をしているのか、全体図があればもっと色々な発
表を観ることが出来たのかなと思います。
土サミットに行くことが出来なかったので、参観することが
出来て良かったです。前回の発表よりも、声の大きさもよく
なり、グループとしてのまとまり、成長を感じられました。
感謝の会では、なかなか子どもからの感謝の言葉を言わ
れる機会がなかったので、感極まりました。
一人一人の成長した姿や、歌声を聴くことが出来て、とて
も良かったです。ありがとうございました。

もっとクラスごとの様子（成長したところや今後の課題など）も聞き
たかったです。

楽しく参加させていただきました
子どもたちが、よく調べていて発表がわかりやすかったで
す。
保護者参加ですごろくゲームも楽しかったです。
ありがとうございました。
子どもたちは、よく調べていて発表がわかりやすかったで
す。
保護者参加のすごろくゲームも楽しかったです。
すごろく楽しかったです。
一年を通して交通安全への関心、地域への関心が育まれ
て良い活動だったと思いました。
クラスでの様子をじっくり見られて良かった。 コロナ禍であまり機会がなかった保護者の方たちの挨拶なども久

しぶりにあって新鮮だった。
児童みんなが発表を頑張っていた
体調不良で欠席した為、参加、参観ができず残念でした。



自分たちの気付きをまとめて、警察や市役所の方に説明
や提案をしたり、エンジョイパトロールに参加するなど１年
を通して調べて考えて行動する良い機会をいただきまし
た。
自分たちの学びにもなったと同時に、目上の人や低学年
の児童に説明する力なども養えたと思います。

スゴロクにし、ゲームとして楽しみながら学んだり、算数の
一環としてサイコロで図形の仕組みも考えられていたりと
有り難い限りです。

これからも楽しく学べる機会が増えることを願います。

個人の結果がどうしても気になってしまいますが、学年全体では頑
張って学習に取り組めていること、基礎の定着の大切さを再認識
できました。また、先生方から子どもたちの成長に関してもお伺い
でき、良かったです。

1年間取り組んできた危険箇所についての学習過程や、最
後すごろくにして楽しませてくれたことなど、沢山の工夫に
感心した一年でした。学年ごとのテーマが、6年間で大きな
実になっていくことがまた楽しみです。

目標や子供達の現状などわかりやすく説明してもらえました。自分
の子供もまわりのお友達も成長を感じることができました。

みんな楽しそうに取り組んでる姿が見れて良かったです。
徐々に日常に戻って行くのであれば、特別な授業も良いで
すが、普段の授業の様子なども見れるようになれば良いな
と思いました。
児童の発表や保護者参加型は良いなと思います。 皆さんの発言を聞いて「家でもそうだな」と共感しましま。
SMGSの集大成を見せてもらいました。これから下級生へ
披露するとのこと、更に形良く、また継承されていったら良
いなと感じました。

学力テストについて説明があったのは初めてでした。ありがとうご
ざいます。

SMGS通学路安全観察のプレゼンテーションは素晴らし
かったです。すごろくも保護者が参加して盛り上がりまし
た。
分かりやすく大きい手作りすごろくは今回のみの使用でし
たらもったいないです。
是非とも下級生や新一年生と一緒にやってほしいと思いま
す。

学年担任制で先生方にはお互い情報共用や勉強の面でも丁寧に
指導していただきありがとうございました。
保護者会最後に、保護者の方一人ひとり子どもの成長について発
表をしましが、嬉しそうに聞いている2人の先生の姿を見ていい先
生方に出会えて本当に良かったと思いました。
一年間本当にお世話になりました。

子供達がチームを組み登下校の危険地域をすごろくで楽
しく分かりやすく発表している姿を見学し今日の発表の為
に一生懸命取り組んだ姿が素晴らしかったです。
すごろくに保護者も参加し、子供達と会話も出来、成長を
感じる事ができました。とても良い参観になりました。
ありがとうございました。

いつもの授業参観と違って、すごろくだったので普段の様
子が見えた気がします。

高根先生と長谷川先生お二人いたのでいろんな角度からお話が
聞けて良かったです。

久しぶりの親も参加型の参観で、クラスの子とのやりとりも
見れて貴重な時間を過ごすことができました。

家での過ごし方を聞けて安心したりするところがあり良かったで
す。

5年女子になると、大きく心身変わるので何かと見守れたらと考え
ているおります。

一人一人の発表が聞けたことが良かったです。
また、なかなか普段一緒に遊ぶことがないので、子供達が
作ったすごろくで一緒に遊べたことが本当に良い時間を過
ごせました。
ありがとうございました。

皆さんのお子さんの成長を見守る声が聞けたことが良かったで
す。
我が家も気をつけて見てみよう、などと参考になりました。

楽しく遊びながら学べる授業で楽しそうでした。
普段の感じがわかって良かったです。



時間をかけて継続して自分達で調べまとめてきた過程を
見ることができ、四年生でこれだけできるのだなぁと感心し
ました。地道に形にしてきたことが、実際に人の安全を守
ることや、外部への働きかけを行うことで物事をより良くす
ることに繋がるという経験を通して、自信がついたのでは
ないかなと思います。友人たちと協力して作り上げてきた
中でとても成長が感じられました。

親の発言を求められる保護者会は久しぶりでしたが、皆さんの気
持ちも聞けてよかったなと思いました。
先生方はこの一年新しい取り組みの中でとても大変だったと思い
ます。ありがとうございました。

保護者参加型でとても楽しかったです。授業だけでは観ら
れない、お友達と交流している姿が観られて良かったで
す。

2組合同は机の間隔が狭くて身動きがとれませんでした。交流会で
はありませんでした。ほとんどが学力テストの報告だったので学年
別にLINEで充分かと思います。

授業参観は、保護者が参加型の内容だったり、グループ
に別れた発表だったりで、子供の成長が見られた、とても
良い授業参観でした。平日は仕事があるので、出来れば
土曜日開催の授業参観を作っていただければ、ゆっくり参
加できます。

よく調べて危ない場所など書けていました。
子どもたちの資料の作り方に感心した。
パソコンを駆使しているなと思いました。
あとは各班、いろんな直売所に行ったようですが、全体が
わかる地図があると良いな、各直売所を網羅したお散歩
コースがあったら良いな、とか、各直売所で販売している
野菜の種類とかわかると良いな、在庫状況がわかると尚
良い、等いろいろ出てきますね。
班を横に繋いだものができると良いのかなと思いました。

普段知らない学校での様子が聞けてよかった。

今日は子どもたちの発表会を見ることが出来て良かったで
す。子どもたちの生き生きとした姿を見て私も楽しく感じて
いました。
4クラスに分かれての発表会だったので、ゆっくり見る事が
できました。
子供達の発表を見れて良かったです。
発表後の反省？の時間がなんとなく勿体なく感じ、そのま
ま終わってしまった気がしましたので、もう一つ何かあった
ら良かったかなと感じました。

1年間大変お世話になりました。
難しい年頃で大変なことも多くあったと思いますが、温かくご指導し
て下さったこと、とても感謝しております。
　
4月から最高学年として、思いやりがあり仲間を大切にする姿勢を
後輩の子達に見せてあげられることを願っております。

今まで学習してきた事を分かりやすく発表していた。野菜
を買う際、普段スーパーを利用する事が多いが、直売所も
利用してみたいと思った。

来年度は部活動の時間を、もっと増やして欲しい。

それぞれの子供達がわかりやすく、まとめていて、良かっ
たです！
総合の学習内容、地域の方と交流が出来たり、子供たち
の良い経験になったと思います！
ありがとうございました。

一年間ありがとうございました！

今回は立って参観してるだけではなくグループ単位のゲー
ムに自分の子と一緒に交えて参画でき、児童の様子も知
れるし、コミュニケーションもとれて良かった。親が来てい
ない児童には可愛そうだが、
、、

学力分析をもとに、弱み強味を把握し今後の方針をしっかり考えて
いただいているとのことで、より学力アップを期待しています。

普通の授業を見るのも良いですが、今回のような発表形
式の授業は生徒一人一人が主役になれるのでまたみたい
です。

生徒の成長などを定期的に知れるのは良いです。
個人面談をあと一回くらい増やして頂いてもいいかと思います。



子供の学校での様子がわかり良かった。発表だったので
普段の授業とは違う子供達同士での相談する姿ややり取
りが見られて良かった。

先生のお話が聞けて良かったのもあるが、帰り道や廊下等で他の
保護者の方と情報交換が出来たのが良かった。
他の家のPCの使い方、宿題のやり方、参考になった。

普段の授業とは違った一面が見れた 子供たちの様子が聞けてよかった
我が子は恥ずかしがり屋で、発表に対して苦手意識を持っ
ていると幼少の頃から感じる事が多い為、大丈夫かなと思
いながら見に行ったのですが、今回の発表では、聞き取り
やすい声のボリュームとスピードで発表しており、子の成
長に驚き感激しました。
時間的な事や蜜にならないような配慮から、2グループごと
4クラスに分かれての発表スタイルだったかと思いますが、
我が子にとっては、大人数になり過ぎない環境も落ち着い
て発表出来る要因になったと感じてました。
先生方の様々な配慮に感謝いたします。
今後も苦手な事も繰り返し経験を積んでいく事で子供達の
自信に繋がっていくと思いますので応援していきたいで
す。
ありがとうございました。

今まで出席した保護者会は、自分の子供について順番に話す時
間があり、少し憂鬱だったのですが、今回は担任の先生方から今
の状況や成長、今後について簡潔にお話しがある形式で、短時間
な点もよかったです。

子供から授業の内容は聞いていましたがいまいちどんなこ
とをやるのかがわかりませんでした。今まで授業の内容の
お知らせが来ていたような気がするのですが、今回かなり
簡単なお知らせだけだった気がします。
なぜ3年生の教室なのか、3年生に見せる？4年生に？で
結局なにやるの？という感じで見に行きました。
子供の説明ではなかなかわからない場合があるのでお知
らせがもう少しあったらよかったと思います。

一人一人の発表する姿、素晴らしかったです。
子供達が緊張しながら、しっかりと発表していて、パソコン
を使いながらそれぞれの調べたことを、ちゃんと伝えられ
ていたと思います。

先生方は子供達の事をよくわかり、ご指導してくださってます。感
謝です。
勉強だけでなく、友達関係などのサポートもありがとうございます。
今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

2つのグループ発表を見ました。
今までの参観では発表する子が決まっていましたが、全員
が発表していたのはとても良いと思いました。準備に戸
惑ったり時間がかかる場面もありましたが、先生たちも手
を出さず見守り、子どもたちも自分たちの力でやりきろうと
する姿勢が素晴らしいと感じました。
発表が終わったグループが、話したり終わった資料の片付
けをしているのが気になりました。

3年生の教室でやると聞いていたのですが、最初からなの
か、途中で移動なのか私が把握できていませんでした。

子供達の様子を映像として見せていただいて分かりやすかったで
す。準備が大変だったかと思いますがありがとうございました。

子供の近くで参観できて、一生懸命発表している姿に、6
年生になれるって感じました。

土小学校のレベルとか、細かく説明してくださりありがとうございま
した。勉学はもちろんなのですが、スポーツをもっと盛んにお願い
したいです。チームワークを作り上げるのは、人と人との関わりが
自然とスポーツからも取り入れられると思っております。

あんなに小さかったみんなが、大きな声でハッキリしっかり
と発表している姿を見て、目頭が熱くなりました。この学年
の歌声も2年生の時のスタフェス以来だし、歌詞も相まって
感動しました。

子供達の成長した姿や様子がよくわかりました。ありがとうござい
ました。

三ヵ所に分かれてたので、ゆったりとみることができてよ
かった。

担任の先生方のご指導に感謝します。
子供が楽しみに登校してくれたのが一番です。



あんなに長文の内容を個々に覚えて発表できるなんて、
成長を感じました。
また、よく調べていたり、こちらが『そうなんだー知らなかっ
たー』と興味が湧く発表　とても素晴らしかったです。

感謝の会では、個人的には代表に選んでくださり息子の気持ちを
また聞かせて下さり光栄でした。

先生方がお話あるように、普通に暮らせる事
命あって過ごせる日々に感謝しています。
素敵な会に行けて本当にありがとうございました。

発表での話し方がとても立派でした。 先生が子供達を思って教えてくれている事がお話でよくわかりまし
た。

感謝の会で久しぶりに子供達の歌声を聞く事が出来て嬉
しかったです。
感謝の手紙もプレゼントも本当に嬉しかったです。大切な
宝物になりました。

コロナになってから学校とも少し疎遠になったように思いましたが、
子供達はしっかり学校で成長していたんだなと先生のお話を聞い
て感じることが出来ました。

6年間最後の発表はとてもよかったです。
手紙をいただき感動しました。
とても感動しました！ 先生の挨拶がとても良かったです。
堂々とした発表を観れて、小学校での成長を実際に感じる
事ができて良かったです。
みんなの合唱で涙腺が緩み、卒業式はもうハンカチでは
足りません！
またこうした日を迎えられるのも先生方のご指導のお陰し
かありません！本当にありがとうございました。

今まではクラス単位の保護者会も、今年から学年での保護者会に
なり、内容が共通してて安心だと思いました。

とてもよく調べていて、発表の声の大きさや聞き取りやすく
ゆっくり話したりと前回の授業参観からの成長が素晴らし
かったです。
6年生らしくしっかりとした内容で最後の授業参観として相
応しい内容だったと思います。
6年間の成長を感じる事が出来ました。

保護者会では先生のお話がとても暖かく、本当に6年生の為に
日々指導してくださっていると感じる事が出来ました。
卒業までしっかりと先生方にお世話になって、中学生に進んで行っ
て欲しいと思っています。

みんなの成長に感動です！
成長が感じれてとても良かったです。
こどもの成長を観ることができて良かった。


